

Communiqué Béatification Alvaro del Portillo

Résumé des journées de la béatification d'Alvaro del Portillo, liens vers les textes et photos.

08/10/2014

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Alvaro del Portillo, premier successeur de saint Josémaria, Evêque et prélat de l'Opus Dei est béatifié.

Les actes romains à l'occasion de la béatification d'Alvaro del Portillo sont conclus

- Les reliques du nouveau bienheureux reposent à nouveau à l'église prélatice Sainte-Marie-de-la-Paix (**viale Bruno Buozzi, 75**).
- 200 000 personnes ont participé à la béatification à Madrid. Pour revivre ces moments et lire les homélies et les messages : cliquez [ici](#)
- La messe d'action de grâces à Madrid a elle aussi réuni 200 000 personnes : cliquez [ici](#)
- Des milliers de personnes dans le monde entier ont pu participer aux événements romains à travers la webcam installée en la basilique Saint-Eugène : cliquez [ici](#)

Rome, 3 octobre 2014. Entre le 29 septembre et le 2 octobre, à peu près 40.000 fidèles ont eu l'occasion de se

rendre à la basilique Saint Eugène pour entourer la dépouille mortelle du nouveau bienheureux et prier devant lui.

À la fin de l'acte eucharistique, Mgr Xavier Echevarria s'est adressé en ces termes au nouveau bienheureux:

"Merci, très cher bienheureux Alvaro pour tout ce que tu as fait, pour ta générosité, ta fidélité inébranlable à Dieu et aux autres, y compris dans les moments difficiles".

Par ailleurs, dans la lettre qu'il a adressée aux fidèles et aux coopérateurs de l'Opus Dei, le prélat les invite à *"rendre grâces à la Très Sainte Trinité pour le cadeau que Tu as offert à l'Église, à l'Opus Dei et à l'humanité tout entière, en proposant la figure aimable de ton serviteur comme exemple et comme intercesseur. Les célébrations à Madrid durant les derniers journées, celles qui ont eu lieu dans*

d'innombrables pays et celles que nous avons vécues en la Ville Éternelle doivent nous permettre de renouveler notre désir de donner à Dieu toute gloire, très unis au Pape, en nous laissant conduire vers Jésus par la Très Sainte Vierge Marie, notre Mère ». (integralité de cette lettre sur <https://opusdei.org/fr-fr/document/lettre-du-prelat-octobre-2014/>)

Dans ce message, le prélat remercie spécialement le Saint-Père pour l'audience à laquelle ont assisté de nombreux participants à la béatification et nous invite tous « à confier à l'intercession de don Alvaro la paix du monde, très concrètement là où beaucoup de personnes subissent la persécution à cause de leur foi et à prier pour les travaux de la prochaine Assemblée extraordinaire du Synode des Évêques qui commencera.

Un signe visible de la béatification: 4 projets africains

Durant ces journées romaines, les pèlerins ont eu l'occasion de visiter une exposition sur la vie du nouveau bienheureux et sur plusieurs initiatives sociales et éducatives dont il fut le promoteur en différents pays. Une collecte a été organisée au profit de trois projets concernant le domaine *femme-enfant* qui furent encouragés directement par Mgr del Portillo au Nigeria, en Côte d'Ivoire et en République Démocratique du Congo, et pour la création d'un fonds de bourses pour les prêtres africains étudiants à Rome (www.harambee-africa.org). Ces quatre initiatives perpétueront à jamais le souvenir concret de cette béatification.

Plus d'information sur Alvaro del Portillo et sur la cause de sa canonisation dans www.alvarodelportillo.org.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/communique-
beatification-alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/fr-cm/article/communique-beatification-alvaro-del-portillo/)
(04/02/2026)